



2年 学年だより

2024.11.29

栗崎小学校

2年生

早いもので今年もあと一ヶ月となりました。九九の学習がどんどん進み、子どもたちは意欲的に学習に取り組んでいます。宿題の九九練習をしているお子さんへのあたたかい励ましの声掛けをありがとうございます。冬休みまでの1ヶ月、寒さや風邪にも負けずに、今年最後のひとふんばりをして、よい一年だったと思えるように、学校でも引き続き、お子さんの頑張りを認め、励ましの声掛けを続けていきたいと思ひます。

○主な行事予定

月	火	水	木	金
2	3	4 特別日課②	5 特別日課① (4限まで)	6
9	10	11	12	13 町別集会・集団下校 (5限)
16 クリスマスお話し会 12:55~13:15	17	18	19	20
23 特別日課① 13:10 下校 通知表渡し① 13:40~	24 特別日課① 13:10 下校 通知表渡し② 13:40~	25 2学期終業式(5限)	26 冬休みスタート!	27

○学年集金

九九カード	240
三角定規	120
紙代等	260
国語科教材	20
冬のトライ	230
学習シール	55
郵便切手	85
合計	1010

予定ですので、変更になることがあります。



《算数の学習より》

かけ算の学習が2~6の段まで進みました。現在、各段の上りと下りをそれぞれ10秒以内に止まることなくスラスラ暗唱する九九検定に挑戦しています。これから7、8、9の段へと進んでいくにはより一層の反復練習がより必要となってきます。これまでのご家庭での温かい声掛けのおかげで、子ども達は進んで九九に取り組んでいます。どの子も冬休みまでに全部の段の九九検定を合格できるように、親子で九九を唱えたり、励ましの声かけを続けてくださいますようよろしくお願いいたします。



国語科「紙コップ花火の作り方」の学習の様子

10月に入ってから国語の学習で説明書の書き方を学習してきました。その中で、自分たちで書いた説明書を1年生に読んでもらって、おもちゃを作ってもらいました。子どもたちはどんな言葉を使ったら1年生が分かりやすい文章になるかを考えて絵や言葉を工夫しながら上手に説明書を書くことが出来ました。また、学習に当たってのご家庭での材料の準備のご協力ありがとうございました。

1年生はうまく作れるかな

いっしょに作ると楽しいな

じっくり説明書を読んでくれたよ！やったね！

うれしい！
説明をしっかり聞いてくれたよ！

1年生に楽しんでもらえたおもちゃで遊んだら楽しかったよ！